



Hubertusschützen proklamieren ihre Schützenkönige

Hohenthann. (red) 30 Hubertusschützen trafen sich, um den Schützenkönig auszuschießen. Das in diesen Zeiten seltene Zusammenkommen nutzte man für den Königsschuss und so durfte zum Höhe-

punkt des Abends Schützenmeister Johann Salzberger die Proklamation der Schützenkönige vornehmen. Das beste Blattl erzielte Andreas Huber und übernahm die Schützenkette von Martin Faltermeier. Ka-

tharina Siegl schoss sich ebenso mit einem schönen Blattl zur Königswürde und erhielt die Jugendkette von Christina Haumberger, der Jugendschützenkönigin des Vorjahres.

Fotos: Johann Salzberger